

EP PETROECUADOR RECIBE RECONOCIMIENTO POR ALTO NIVEL DE SATISFACCIÓN EN SUS CLIENTES

Por segundo año consecutivo, la red de gasolineras afiliadas a EP Petroecuador recibió el premio Ekos de Oro por ser la ganadora en el sector gasolineras; esto debido a su alto nivel de satisfacción entre los clientes. En representación de EP Petroecuador recibió este galardón el Gerente de Comercialización Nacional, Andrés Racines T. El premio representa un reconocimiento a la eficiencia, desempeño y liderazgo empresarial en el Ecuador.

La corporación Ekos a través de su Unidad de Investigación Económica y de Mercados realizó un estudio riguroso de la eficiencia empresarial, satisfacción al cliente y a las marcas más recordadas durante el año 2015. El estudio, el proceso de selección y premiación fueron auditados por la firma Deloitte.

Para la evaluación se analizaron las cifras de los balances financieros del año anterior a la premiación presentados a la Superintendencia de Compañías. De cada sector económico, se selecciona a las empresas que superen los US\$ 5 millones en ventas durante el período de análisis.